第68回年次表彰 推薦書 特筆すべきアクティビティ

	リジョン		2 R	
推薦者	1 Z		2 Z	3 Z
推薦クラブ名		2 R	2 Z	蒲郡マリン ライオンズクラブ
実 施 日		2021年		10月 30日(土)
アクティビ	ティの名称	いも掘り丿	大会	

中 宏

10月30日、コロナ第5波も収まりつつある中、今年もライオンズ花畑で好天の もと、約240人の市内保育園児とその父兄ならびにつつじ寮入所者とその支援団 体を招待して第 18 回芋掘り大会が行われました。今年は来賓として蒲郡市長、 L 鈴木寿明、3 3 4 -A 地区ガバナー、L 大山恭範、2 R2ZZC、L 池田 力をお招 きしてご挨拶もいただきました。市長は竹島ベイパークで行われているクラフト フェアにも出席されるため途中退席されましたが、ガバナー、ZC は最後まで見 て私の説明を熱心に聞いて行かれました。愛知穂の国ライオンズクラブに改称予 定の豊橋東ライオンズクラブの幹事、L長澤聡一郎が参考にしたいと言うことで 見学に見えて、手伝ってくれ、芋畑で出来た芋焼酎とマーマレードをお買い求め いただきました。また招待した訳ではありませんが、衆議院選挙の前日と言うこ とで、かけつけた 14 区候補者 2 人が始まる前に少しだけ顔見世挨拶しました。 芋掘り大会は今年亡くなられた故 L 小田倉平が会長であった 2004 年に始まり、 毎年好評につき規模を拡大しながら続いている事業です。春の畑おこしから石 灰・肥料入れ、畝作りからマルチかけ、芋苗の刺し芽、その後の3~4回の草取 り・草刈り、そしてツル切り、マルチはずしと大変な作業を全て会員の労力奉仕 で行っており、前日・当日の焼き芋の準備、テント張り、受付も全員で協力して 行い、焼き芋については隣の花フル会の方にも協力していただきました。焼き芋 用の芋は JA で 400 本調達しましたが、JA の理事長が L 市川貞也の知り合いと 言うことで、パンジーの苗を300株サービスでいただき、参加賞で配ることが出 来ました。今年は雑草の生育がよく芋は少し不作かと心配していましたが、ジャ ンボ芋コンテストを行ったところ、 $1 \sim 3$ 位まで $800 \, \mathrm{g}$ 超えでまずまずの出来で した。芋苗、焼き芋用の芋、肥料、石灰、炭、お茶などの費用も多少かかります が、隣で出来た芋で作った芋焼酎やマーマレードの販売により、半分以上は補填 出来たと思います。これからのクラブ運営を考えると事業資金が会員減により減 少する中で、このようなファンドレイジングの事業を抱き合わせて行うことも必 要だと思います。

(詳細の資料があれば添付して下さい)

キャビネット提出締切:2022年2月15日









家族でいも掘り楽しむ



宣揮する人たらが | 緒に土 世大だ。 生養したサジマイをを開り たスコップを使って大きく 至んだ事加後は、持ち寄っ **財を探めてもらわうと**○○ かんというころから の目のようなないであっ き子を育べながら、家族の に知れ、単位の老体験、契 近年から開催。今年で十 常世や様がいのある人

例でわを合わせて対した世 りや草木のなどメンバー全 四月ごろに田を植さ、水や 一年中方が他却のの開始に

内の小学学校に選挙計・ディ

何クラブは二十八日、

スペンケースタンドニ十世

と現を満掛していた。故に をつなぐ育成会の複さん的 を開催。市内の保育館と大 際にある障害者女技批批・ 類で最低したケジマイもの 四クラブが管理しているだ は天候にも寒まれ秋の島博 収穫を行う「いも細り大会」 三五大震いた曹 十日、竹屑水鉄朝四にある ラン (行内元一会等) は三 「つい数の利用者、海和市 層面マリンフイオンズク